
Ortsbeirat 

 

Protokoll Ortsbeiratssitzung vom 20.07.2022 

Vom Ortsbeirat sind anwesend: 

Berthold Döring 

Ernst-Friedrich Hotte 

Walter Herbold 

Dennis Döring 

TOP 1 Eröffnung und Begrüßung 

Ortsvorsteher Berthold Döring begrüßt die Anwesenden im Dorfgemeinschaftshaus 

Zennern und eröffnet um 19:10 Uhr die Ortsbeiratssitzung. 

TOP 2 Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Die Beschlussfähigkeit wurde festgestellt. Änderungs- oder Ergänzungswünsche zur 

Tagesordnung bestehen nicht. 

TOP 3 Zuwegung Maschinenring 

Die Zufahrt zum Maschinenring in der Schulstraße soll geändert werden. Die jetzige 

Planung sieht vor, den Verkehr zur Abholung bzw. Rückgabe der Maschinen über den 

Feldweg zwischen Zennern und Wabern zu führen. Von Wabern her ist dieser 

landwirtschaftliche Weg bereits ausgebaut. Der verbleibende Grasweg bis zum 

Maschinenring soll befestigt werden. 



TOP 4 Geschwindigkeitsanzeige Udenborner Straße 

In der Udenborner Straße soll am Ortseingang aus Richtung Udenborn eine 

Geschwindigkeitsanzeige aufgestellt werden. Die Anlage ist bereits vorhanden und 

soll in den nächsten Wochen in Absprache mit dem Bauhof installiert werden. 

TOP 5 Dorffest 2022 

Es wurde in aller Kürze das Programm für das diesjährige Dorffest vorgestellt. Nach 

zwei Jahren Pandemie findet dies am 30. und 31. Juli wieder statt. 

TOP 6 Verschiedenes 

 Für den Bebauungsplan für das Neubaugebiet mussten noch Änderungen 

beantragt werden. Dieser Vorgang ist in der Bearbeitung und soll so schnell 

wie möglich beendet werden. 

 Die Bushaltestelle an der Kirche fällt zum nächsten Fahrplanwechsel weg. 

In Zukunft werden die neu gestalteten Bushaltestellen in der Mainzer Straße 

und der Udenborner Straße angefahren. Aus der Versammlung wurde 

angeregt, vor allem an der Haltestelle Udenborner Straße die 

Geschwindigkeit auf 30km/h zu begrenzen. 

Für den Ausbau der Breitbandanbindung der Fa. goetel mit Glasfaser 

wurde in allen Ortsteilen die Mindestteilnehmerzahl erreicht. 

Im August wird es wieder einen Obstbaumverkauf geben. Der genaue 

Termin wird noch bekannt gegeben. 

Aus der Versammlung wurde angeregt, einen Parkplatz am Bahnhof zu 

schaffen. Nach dem Umbau der Bushaltestelle sind keine 

Parkmöglichkeiten vorhanden. 

   Weiterhin wurde über die Aufstellung eines Schwalbenbaums diskutiert. 

Ortsvorsteher Berthold Döring bedankt sie bei den Anwesenden für den Besuch und 

beendet die Ortsbeiratssitzung um 20:10 Uhr 

Berthold Döring                                                                  Ernst-Friedrich Hotte 

Ortsvorsteher                                                                     Schriftführer 


